

# *Herbert Emerich*

## **Der CDU Fraktionsvorsitzende wird 50**

Mit 30 Jahren Gemeinderat, seit 6 Jahren Fraktionsvorsitzender der CDU: Herbert Emerich feiert Geburtstag. 50 Jahre wird er am 15. Mai. Sein großes Engagement für die kommunale Politik dankt ihm die Stadt mit einem Empfang.

Der gebürtige Stuttgarter wohnt seit seinem 12. Lebensjahr in Neckarsulm, der Heimatstadt seiner Eltern. 1978 wurde er erstmals auf die „gewissenhafte Erfüllung der Amtspflichten“ eines Stadtrates verpflichtet. In allen Wahlperioden wiedergewählt, ist Herbert Emerich dieser Verpflichtung stets in vorbildlicher Weise nachgekommen. Der engagierte Fraktionsvorsitzende genießt hohes Ansehen, auch parteienübergreifend. Sein Wort hat Gewicht.

Die Entwicklung der Verwaltung, der städtischen Einrichtungen und dem weiteren Ausbau der Stadt zu einem modernen Dienstleistungsbetrieb gelten seine Interessen ebenso wie der Weiterentwicklung der städtischen Infrastruktur. Eine Vielzahl seiner Denkanstöße, wie die Untersuchung der Verwaltung auf ihre Effizienz, die Einrichtung einer eigenen Presseabteilung oder die Vermarktung der Stadt mit eigener Marketingabteilung, wurden verwirklicht. Die



Bürgerschaft hat in ihm einen guten Anwalt berechtigter Anliegen. Kommunalpolitik für alle Bürger durchsichtig und nachvollziehbar zu gestalten, ist das Fundament seiner politischen Arbeit.

Herbert Emerich, verheiratet und Vater von zwei erwachsenen Töchtern, hat seine knapp bemessene Freizeit über 20 Jahre in die Sportfreunde Neckarsulm eingebracht, deren Vorsitzender er von 1971 bis 1994 war. Mit der Ernennung zum Ehrenvorsitzenden dankte ihm der Verein für das große Engagement. Beruflich fand der gelernte Bankkaufmann bei der Volksbank Neckarsulm seine Heimat. Mit der Fusionierung der beiden Banken Heilbronn und Neckarsulm wechselte er als Personalleiter zur Volksbank Heilbronn. *Bernd Friedel*